
МЕЧТЫ СБЫВАЮТСЯ!... 

 

«Мечтайте осторожно, мечты иногда                

сбываются».  

                       (Не помню чьи слова) 

Как ещё иначе, если не воплощённой мечтой можно назвать всё наследие Светланы 

и Николая Левашовых? Вспоминаю себя пару лет назад, как впервые с жадностью саранчи 

буквально поедала их тексты, точнее оба сразу, одновременно, «Зеркало моей души» и 

«Откровение», открывая их на экране компьютера по переменке, и в то же время с 

трудом верила, что это не сон, а явь.  Та долгожданная информация, подтверждения 

которой я искала и ждала всю свою жизнь, наконец-то опубликована, да ещё какие два 

Человека её излагают!!! Что явилось для меня откровением в тексте Светланы, сказать 

трудно, там каждое слово звучит, как откровение. Я бы сказала иначе, эта книга стала для 

меня скорее СОзвучием моего собственного внутреннего ритма, СОмироощущением, 

СОстраданием в каком-то плане. Хотя мои страдания, по сравнению с теми, что пережила 

Светлана и теми, что там описаны – капля в море. Но звуча в унисон со мной, ЭТА  

КНИГА ЛЕЧИЛА МНЕ ДУШУ. За некоторое время до знакомства с «Откровением» я 

начинала писать «в стол» свою собственную «книгу», думая годам к 60-ти её 

закончить)))). Я позволю себе привести здесь несколько отрывков своего текста, чтобы вы 

сами убедились в похожести ритма и других тонкостей. 

«…Детство проходило в деревне Невольное, у бабушки. Самые счастливые 

моменты жизни связаны именно с этим местом.  И до сегодняшнего дня ничего не 

может сравниться с тогдашним счастьем общения с природой!    

 Зелёная лужайка перед домом, вокруг открытое почти пространство: в 

Невольном дома местами стояли далеко друг от друга. На солнце спорыш, чуть в 

тени клёнов калачики и ромашки – вечная обитель таракашек-солдатиков. Сбоку от 

лужайки заросли клёнов, через которые я, ведя за собой  двоюродного брата, 

пробиралась  с палкой, представляя себя Айболитом, спешащим сквозь непролазные 

джунгли на помощь животным. За домом сад с яблонями и малиной, сирень под 

окном. Родовое именье, дом, выстроенный руками прабабушки и её детей. Через 

заросли клёнов тропинка к бабе Полячихе, так в Невольном называли одну бабушку по 

фамилии Полякова.     (Когда читала главу «Начало» у Светланы, сильно напоминало 

свой собственный текст)   



Оторваться от родительской опеки и зоркого бабушкиного глаза было не так 

легко. А потому особенно дорого мне и сегодня то редкое счастье свободы и тот 

самый счастливый момент, который  врезался в мою память как озарение.  

 Мне года 4, часов 7-8 летнего вечера. Бегала по траве на лужайке, закружилась, 

упала на спину и раскинула руки. А навстречу - НЕБО! Оно поглотило меня, вокруг 

больше ничего. Я всем своим существом ощутила огромные размеры Вселенной,  

включилась в неё и на какой-то момент сама стала ею. Свежий воздух с запахом 

трав, по-вечернему холодная трава подо мной, руки под травой нащупывают землю. 

Полное чувство свободы – И ТЫ НЕ ПРИНАДЛЕЖИШЬ НИ КОМУ !!!  

(Картинку здесь специально не вставляю, это не передать никакой фотографией) 

              …………………………………………………………… 

Сколько я себя помню, у меня всё время был мой собственный внутренний мир, 

виртуальный мир, в котором возможно было всё, как в сказке, потому что 

творила я его сама. Уже во взрослой жизни кое-что из того, что я проигрывала в 

своём детском воображении,  сбылось. («Мечтайте осторожно – мечты иногда 

сбываются!»)  С возрастом « я ушла в себя» процентов на восемьдесят………… 

(В этом прошедшем году благодаря всем вам, вашему пониманию и единению 

на основе общих идей, я потихоньку возвращаюсь «из себя» вновь). 

…. Когда мне исполнилось 8, бабушку уговорили переехать  к нам, в посёлок, она 

очень не хотела, и я помню, как сама лично её уговаривала. Если б я тогда  понимала, 

что я делаю: ностальгия долгие годы терзала мою душу не меньше, чем бабушкину. 

Особенно, когда мы приезжали в Невольное на огород, садить картошку. Как хотелось 

зайти в родной дом, где уже жили чужие люди. Семья там поселилась 

неблагополучная, сад «запустили», за домом не ухаживали, он стоял как не пригретая 

сиротка, отданная на растерзание. Из Невольного много людей уехало, деревня 

заросла клёном и сорняком, гибнет берёзовая роща. От нашего дома остались одни 

развалины…   

        

…Дом бабушки на Восточном переулке, не смотря на всё его обустройство, всё 

равно не шёл в сравнение хоть и с маленьким, но родовым имением. Хотя со временем 

обжили и его, конечно. И по нему тоже была ностальгия, когда бабушка его 

обменяла….  

                                          *** 

С тех пор, как я научилась говорить и мыслить, я стала раздражать людей 

своими вопросами, особенно тех, кто не привык думать. Одна из маминых подруг, 

коей приходилось со мной иногда сидеть, так маме и говорила: «Я не против с ней 

посидеть, только ты ей скажи пусть она мне вопросы не задаёт!». Ну, как я могла их 

не задавать, если они меня мучили? Я, например, в года в три никак не могла 

понять, где я была, когда меня не было? Где заканчивается Вселенная, и что там 

дальше? А сколько лестниц надо поставить друг на друга, чтобы достать до неба? У 

меня перед глазами часто мелькали вибрации красного цвета, я так же хотела 

узнать, почему так бывает….» 



 

                                      …………………………………………… 

 А однажды, меня повели к какой-то бабушке на окраине  деревни возле 

рощи, которая «лечила» мне что-то, и хоть было мне всего-ничего, лет около 3-х, я 

внутри себя почувствовала, что есть люди – НЕ ТАКИЕ КАК ВСЕ, есть ещё что-то, 

что лежит за пределами всего обычного, и очень хотелось знать, что это? Этого 

хотелось не столько головой, сколько внутренней Сущностью. Душой тянуло к 

подобным людям, но рядом таких не было. Не было тех, кто способен был слушать и 

слышать, наставлять, а не поучать. Я придумывала их в своём воображении, 

мысленно беседовала с ними, и… они постепенно уже во взрослой жизни стали у 

меня появляться))))). Поэтому описать всю палитру ощущений при открытии 

мной Левашовых в слова не умещается! 

Я не буду цитировать в этой статье «Откровение», чтоб не перегружать текст. 

Для каждого читающего в нём особенно любимы свои места.  Лишь коснусь 

отдельных тем, на которые у меня по памяти сейчас идёт отзыв. 

И одна из таких тем – жизнь после жизни. Смена мерности. СМЕРТЬ. Слово, 

которое стало страшным когда-то потому, что исчезло понимание его значения, и 

потоки лживой информации хлынули рекой ото всюду. Социальные паразиты 

привели людей к тому, что называется «после нас хоть трава не расти», «живём один 

раз» и т.д. Это позволило навести абсолютный мрак на людей и вызвать у них 

абсолютное бессилие перед неизбежным. Поселить страх в душах, полностью 

подчинить себе.  Уже только тем, что Светлана в своём «Откровении» 

приоткрыла завесу тайны за семью печатями, она изрядно подпортила 

репутацию Тёмным. 

Я опять вспоминаю себя. Первый раз попасть на похороны человека мне 

довелось года в 4. Хоронили какую-то незнакомую бабушку в деревне. Я видела, что 

все плачут, что бабушка «ушла», и что день не такой как все. Но у меня не было 

страха. Он появился позже очень интересным образом. Через…  детский фольклор. 

Нет, это не пестушки и потешки, и даже не то, что можно найти в детских книжках 



(хотя сейчас уже это и в книжках печатают). Это то, что передавалось из уст в уста от 

ребёнка к ребёнку, из поколения в поколение, без какого-либо участия взрослых. 

Мне приходилось часто лежать в больнице и вот как раз в этом закрытом 

пространстве, где моя компания была разнопёстрой, на ночь перед сном, когда 

медсёстры выключали свет в палатах, начинали травиться байки про «гроб на 

колёсиках», мертвецов, которые тихонько оттуда встают, и потом резкий выкрик 

одного из рассказчиков: «Отдай моё сердце!». После таких рассказов, получив 

изрядную порцию адреналина, большинство засыпало, а некоторые, типа меня))),  в 

холодном липком поту, отодвигая краешек одеяла, косились на двери палаты, боясь, 

что они откроются и заедет в палату ТО САМОЕ…    Эти рассказы звучали в разных 

детских отделениях, и не только в них, в разные годы. Что меня сильно удивило, 

когда уже взрослая, я оказалась студенткой филфака, то выйдя на практику после 

первого курса, а она как раз и заключалась в собирании фольклора, мы обнаружили 

кочевание тех же самых баек среди современных детей, только с той разницей, что к 

ним прибавились ещё рассказы про Фредди Крюгера и прочие «прелести». 

Когда я читала повествование Светланы о «гостях» с того света, о том, что 

пережил маленький ребёнок, на которого навалилось столько всего, мне поначалу 

тоже было страшно, но это оказалось скорее эффектом психотерапии, выходило то 

старое, наносное изнутри. Несколько дней пока мною открывались первые главы, по 

всему телу пробегали мурашки, было ощущение озноба и в то же время нового 

ВХОЖДЕНИЯ в этот мир. Этот уже ЦЕЛОСТНЫЙ МИР.  И вдруг сияющее мягкое 

вливание какого-то тёплого СВЕТА и коморт. И дальше, путешествие с автором даже 

по нижним этажам, было уже не так страшно. 

 

 Просто светлая печаль сопровождала всегда, когда страдал или погибал кто-

то из Светленьких. 

 Многие уже, наверное, столкнулись с тем, что «СветЛик», названный в честь 

Светланы и созданный при её участии, способствует реализации наших мыслей. Ещё 

он чувствует, что и в какой момент нам нужно, как чувствует это и всё пространство 

в котором мы пребываем. Я не знаю, видимо в этом году я оказалась готовой, чтобы 



соприкоснуться с некоторыми явлениями, но кое-что довелось увидеть в реале 

собственными глазами. Подробно описать не могу, не имею права, т.к. это касается 

других людей. Поэтому имена будут вымышленными, а события лишь в общих 

фразах. 

Когда просто получаешь знания, меняется восприятие, но когда ты получаешь 

их на практике, то даже с изменённым и, казалось бы, готовым сознанием, новое 

принять достаточно трудно, всё-таки инерция даёт о себе знать. Несколько дней 

после увиденного я всё ещё пыталась осознать, что это реально. Опишу кратко. 

…Андрей Иванович был человеком мирским. Обычным, успешно 

реализующим программу «максимум», тем, что называется успешным последние 20 

лет. Успех в бизнесе, семья, всё как надо. Когда внезапно на семью обрушилось горе, 

у Андрея Ивановича обнаружили рак, естественно готовности к уходу из этого мира 

и потере близкого человека ни у кого не было. При этом была очень сильная 

душевная связь с одним из своих уже взрослых детей. Но каким бы успешным бизнес 

не был, никакие деньги в подобном случае не помогли. Физическое тело неизбежно 

разрушалось. Полное отсутствие знаний у людей в этом вопросе сыграло с ними 

роковую шутку. Когда обрывалась связь тела и души, смятенная паникой и 

отчаянием душа, сообразила вцепиться в последнее, что было можно. В того, кто 

больше всего удерживал. Печальные последствия всего этого описывать не буду. 

Можете представить сами. Мне случайно довелось оказаться рядом, когда 

производилось спонтанное выключение одного Мозга и включение другого в одной 

Рубашке. Зрелище не для слабонервных. Если бы не книга Светланы, прочитанная 

перед этим, шок был бы ещё большим. К сожалению, многие, у кого умирает близкий 

человек, годами не могут его отпустить, обставляя квартиру его фотографиями, 

разговаривая с ним и т.д. Потом в квартире начинают происходить странные вещи 

со всеми вытекающими последствиями. И все эти проблемы человек создаёт себе 

сам, только потому, что отсутствуют необходимые знания о собственной 

природе и Мире в целом. 

Это лето, проведённое со «СветЛом» оказалось для меня щедро на «подарки» в 

плане познания. Ещё одним важным событием явилось знакомство с одним 
интересным мальчиком. Точнее, сегодня это взрослый молодой человек. Но в моё 

сознание надолго впечатался образ того 6 летнего ребёнка с его детской фотографии (жаль 

не могу её сюда приложить), которую я однажды увидела. Проницательный космический 

взгляд как бы проникающий сквозь вас и несущий в себе всю мудрость накопленных 

жизней. Это не тот пронизывающий взгляд, какой бывает колючим и неприятным, а -  

кристальный, излучающий любовь, гармонию, недетскую заботу о ближнем. Эдакая 

СВЕТИМОСТЬ в сопровождении хрустального перезвона. Я больше чем уверена, 

встрече с таким человеком поспособствовал СветЛ. (Одна знакомая с браслетом 

«СветЛ» тоже вскоре после приобретения Друга вышла на аналогичного человека). Рядом 

с таким ребёнком любой взрослый, наверное, мог почувствовать себя малышом внутри, 

ибо возникает ощущение рядом с таким дитя, что он управляет миром. И как бы 

окутывает тебя невероятной гармонией.  

Савелий, так назовём этого парня, как оказалось, и правда был не совсем обычным 

ребёнком. Стрекозы до сих пор спокойно садятся к нему на руку, животные, которые чаще 

всего с чужими ведут себя агрессивно, идут к нему как к источнику тепла, лижут, 

проявляют самые лучшие свои качества на удивление хозяев. 



 

 Но самое удивительное, у него с детства оказались способности сродни 

описанным Светланой в «Откровении». Он иногда видит души умерших людей и умеет 

с ними общаеться. Когда я спросила:  

- А тебе было не страшно первое время? Он спокойно сказал: 

 - Нет, до какого-то возраста меня защищал Каспер. 

- Каспер, это кто? 

- Ну знаешь мультик «Самое маленькое приведение»? Вот что-то подобное, 

накрывало меня как куполом, когда кто-то «приходил». 

- Общались телепатически? 

- Да.  

Недавно Савва вышел на связь со мной снова. Видел со стороны одну милейшую 

девушку, за которой ходят души убитых ею людей. Я спросила: 

- Зачем они ходят за ней? 

- Её ждут. 

- Зачем она их убила, по какой причине? 

- Я не спрашивал, не стал вмешиваться. 

 Ещё он помнит многие свои прошлые жизни. Интересно было то, что при 

знакомстве у меня каким-то образом получилось увидеть в нём того, кем он был в 

прошлом. Я просто почувствовала это, а потом чувство перевела в слова и, как оказалось, 

попала в точку. Я так же моментально почувствовала, что раньше мы уже были знакомы и 

являлись какими-то близкими родственниками. (В моей жизни такое встречается уже 

второй раз, правда в этот раз  никто не просматривал прошлое на предмет родственных 

связей, а в первом было подтверждение сканированием). Это ощущение невозможно 

передать словами. Ну, знаете, это приблизительно также, как встретить Сущность, с 



которой вы пришли сюда с одной планеты. И ещё, узнавая его и изучая ту область жизни, 

в которой он был воплощён ранее, я увидела, как привычки интересы и наклонности 

сильно проявлялись в нём с детства, хотя он не знал тогда, кто он.     

 Много чего за недолгое время нашего знакомства поведал мне этот парень. Жаль, 

что не могу всего описать по определённым причинам. Но я ещё раз пришла к выводу, что 

обладать тем, что мы привыкли называть СВЕРХспособностями – это 

сверхОТВЕТСТВЕННО и требует невероятной силы духа, наличия знаний и разума. 

Соблазны, которые обрушиваются со всех сторон, потоки информации и просто само по 

себе видение других планов, выход на них, требуют от человека невероятной стойкости, 

эмоциональной непоколебимости подчас и самое сложное – умения управлять собой при 

любых обстоятельствах. Николай Викторович правильно говорил, что выход на другие 

уровни, требует от человека и других качеств. 

Скажу, наверное, страшную вещь, но был в его жизни период в детстве, когда он, 

сам того не желая, свернул на сторону Тёмных.  

 

Помните, Николай Викторович писал и говорил, что знания, полученные 

слишком рано могут принести человеку вред? Случай с Савой оказался как раз таким. 

Мальчик успел «наломать дров», как и несколько его друзей, которые были из таких же 

ребят. Чёрные всегда вели охоту на таких людей (это ещё одно подтверждение слов 

Николая и Светланы Левашовых). Но использовав их в своих целях, они удалили 

нескольких друзей Савелия из этого мира очень жёстким способом. Савва остался 

единственным выжившим из них. Избавившись в последствии от силы Чёрных в себе, и 

заблокировав у себя способности, чтобы не быть больше лакомым кусочком для них, он 

всё время находился у них под наблюдением и иногда получал удары. Преследование 

продолжалось по принципу «вернись, я всё прощу» с их стороны. Знаете, это такая 

жизненная трагедия одарённого человека… Это похоже на солнышко, закупоренное в 

тесный ларец. Оно призвано было светить, но случайно ошиблось и начало 

поджаривать. Единственным выходом явилась блокировка у себя многих способностей… 

 Скажу ещё об одном моменте в подтверждение того, что мы все сейчас наблюдаем 

и о чём пишет НИИ ЦУС. (Пишу с разрешения парня). Недавно он по делам собрался 

лететь в Москву. В один из последних вечеров Тёмные, скорее всего находясь в 

агонии, опять кинули ему силу, снова открылись способности, он это всё быстро 



удалил и заблокировал снова, но… В такой вечер наткнулся парень на одну бабулю на 

улице, с криками: «Сатана, сатана летит в столицу!» пожилая женщина показывала на 

него пальцем и крестилась, крича, что его посылает Аид. Было похоже на помрачение 

рассудка. Савелий снял то, что шло через старушку, коснувшись лба, взял «на себя», 

успокоил бабулю. (Психиатрия тут бы сразу влепила диагноз, не вникая в детали).  Мне 

потом объяснил, что у Тёмных сейчас «бардак», слежка отсутствует и потеряно 

управление.  Я решила, что так сказывается разрушение привнесённых октав и выброс 

нечисти с планеты стал набирать обороты. Он подтвердил, что тоже это видел, но заметил, 

что, Тёмные всё так же сильны, разными способами пытаются нарастить оборону, 

имея много своих рычагов, т.к. на смену выброшенным слетаются новые. Идёт 

такая борьба, как была когда-то со стороны Светлых при захвате. Сошлись мы во 

мнении, что всё в конечном счёте зависит от самих людей и сейчас, и в дальнейшем. От 

нашего с вами поведения. Поэтому каждому сегодня важно задуматься над тем, чтобы 

и сейчас и в будущем не допустить ростков зла в собственных душах, не 

подпитывать тёмное, чтобы усилия и положенные ради победы добра жизни многих 

были максимально оправданы каждым из нас… 

 В общении с Савой, знаете, что было для меня самым сложным первое время? 

Убрать те самые шаблоны, которые действуют при общении с другими людьми. До сей 

поры те стереотипы, которые выявились в моём поведении этим летом, были мне не 

заметны. Чаще всего при столкновении с социумом ранимой оказывалась я, другие на 

фоне меня казались грубыми. За много лет выработалась привычка очень тактично 

подходить к людям и одновременно держать оборону вокруг собственной души, чтоб 

никто не причинил боль. Здесь же, человек с самого начала был со мной очень 

благороден, тонок и чист в общении, но я по привычке несколько месяцев, автоматически 

выставляла защиту, чем иногда обижала его, сама того не желая. Мне во многом 

пришлось перестраиваться для общения с ним, ибо он мыслил и воспринимал мир 

иначе.  

 

Кажется, что жизнь свела меня с этим человеком для того, чтобы я заново поверила 

в ЧИСТОТУ, ИСКРЕННОСТЬ и ДОБРОТУ. Потому что было много разных ударов со 

стороны социума, и чем старше я становилась, тем сильнее закрывалась от людей, уходя в 

себя, тем больше разочаровывалась, тем меньше хотелось кому-нибудь верить. «СветЛик» 

видел всё это и позволил моей душе вот так вот возродиться заново.  



Как же сильно всё-таки паразитическая система отделила людей друг от друга, 

настроила нас таким образом, что в каждом встречном подсознательно видится враг и 

в любой момент ожидаешь удара. И как настороженно с трудом стало принимать 

тёплый свет, идущий из души, заботу и искренность…  

 

                                     *** 

Помните, Светлана писала, как люди мучаются, попав «туда», оттого, что «там» 

происходит понимание многих своих ошибок, но исправить их уже невозможно. 

Почему-то человек оказывается глух и слеп ко многому, пока его не встряхнёт как 

следует. Много лет назад, один из знакомых ясновидящих очень сильно удивился, когда к 

нему с одной просьбой обратилась врач-невропатолог, до этого выражавшая чисто 

материалистичные взгляды. Погиб единственный сын, женщина подозревала, кто был 

виновником случившегося, и хотела хотя бы для себя подтверждения собственных 

предположений. Был установлен контакт с душой, получены ответы на некоторые 

вопросы, но на самый главный Сущность промолчала. Видимо, было уже не важно 

выяснять, кто прав, кто виноват… 

В заключение хочу сказать следующее. Несколько лет подряд, загадывая на Новый 

Год желание, у меня вырывалось только одно, чтобы Свет победил Тьму, чтоб наконец 

восторжествовала справедливость и т.д., и т.п. Так как давно стало понятно, что 

невозможно решить все проблемы загадыванием какого-то только частного желания, 

направленного на одну себя. И сейчас вот ещё вспомнила слова одной своей подруги, она 

как-то, глядя на мои мучения и веру в счастливое будущее, в марте 2006 написала мне 

стих в качестве поддержки: 

Пусть каждое слово о дальнем 

В звезду воплотится 

И в буднем тумане 

Осветит твой путь непростой. 

 Прими предложенье: 

 Под вечер мечтами упиться – 

 Дарю тебе песен своих  

 Чудотворный настой. 

Пусть строчки простые 

Смятенное сердце подлечат. 

Взываю к тебе голосами весенней Земли. 

 Поверь всей душой в волшебство, 

 В трубадурское нечто, 

 И то, чего ждёшь ты, 

 Появится в светлой дали! 



                                                                        (Тиш) 

 То, что было когда-то далью и только в мечтах, Сего Дня уже проявляется. Мечты 

сбываются! Поздравление НИИ ЦУС с Новым 2015 Годом тому подтверждение. Я желаю 

вам всем удачного перехода в Новую Эпоху и гибкой перестройки в Новых условиях!!! 

Светлана и Николай были бы этому рады))). 

 

Марина Ганаева, Клуб Новых Знаний им. Н.В. Левашова, Омская область 31.12.20014. 

 


